
議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２９年３月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２９年５月２７日（土）午後 1時 30分から午後 3時 30分 

開催場所 所沢市こどもと福祉の未来館 多目的室１号・２号 

出席議員 

(議席番号順) 

矢作いづみ 島田 一隆 松崎 智也 

植竹 成年 入沢 豊 浅野 美恵子 

吉村 健一 松本 明信  

代 表 者 浅野 美恵子 司 会 者 松本 明信 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 植竹 成年 

参加人数 ５１名 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

主な意見・

要 望 等 

浅野議員が開会の挨拶。各委員会の報告を予算特別（島田・入沢）、総務 

経済（島田・松崎）、健康福祉（矢作・吉村）、議運（植竹）の順でパワー 

ポイントの資料に基づいて行った後、質疑応答・意見交換を行い、最後に 

吉村議員が閉会の挨拶を行った。 

なお今報告会では、会場レイアウトについて、１７日とは異なり、１卓あ 

たり１０人掛けを基本とした４つの「島」をつくることで、自由な雰囲気 

のもと、皆様からの意見が出やすい環境づくりを試みた。 

【報告内容に関する主な質疑】 

・「保育園制度の改善と充実」を求める請願について、採択された結果の 

今後の取組状況の確認と、さらなる推進を求める意見が出た。 

【その他主な意見・要望等】 

後半の質疑応答では、議員が２名ずつ各テーブルに赴き、ざっくばらんな 

意見交換を行った。参加者全員からの意見をいただくため、１人あたり３ 

枚の付箋を用意してそこに意見を書いていただき、意見をお聞きした後、 

各テーブルの議員が代表的な意見を発表し、全体で共有をはかった。 

以下に、後半の意見交換会より出た意見を抜粋する。 

「サクラタウン」をひらがなにしてほしい・健幸マイレージの拡大をして 

ほしい・図書館コンビニサービスを減らさないでほしい・児童クラブの狭 

隘化解消と、指定管理者制度について・災害時の防災士の活動とは？・道 

路の路面状況の確認をもっとしてほしい・行政と民間福祉の連携強化を・ 

人口減少時代の公共施設のあり方について・市税の収納率、税収増への取 

組について・市議会だよりの円グラフをより詳細に 

 

広聴広報委員長 西 沢 一 郎 様     

平成２９年 ６月 １日 

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

代表者   浅野  美恵子   

 


